

チャレンジ料理教室 2/2



自分だけのチョコレートスイーツを

バレンタインを前にスイーツ作りを楽しんでもらおうと「チャレンジ料理教室」が国際文化会館で行われました。参加した小中学生は王冠のような形をしたパウンドケーキ作りに挑戦。講師から作り方を教わりながら、生地を混ぜ合

わせ、型に流してオーブンで焼き上げました。ハートや星のカラフルなチョコレートでデコレーションをして、自分だけの特別なケーキに仕上げると「かわいくできた」と笑顔で話していました。



- 1 生地に溶かしたチョコレートを混ぜる
- 2 飾り付けのポイントを聞く
- 3 デコレーションして完成



解説に聴き入る

下総歴史民俗資料館30年のあゆみ 1/28~3/30



ふるさとを深く知るきっかけに

下総歴史民俗資料館で、開館30年の歩みや旧下総町の歴史を振り返る企画展が開催されています。館内には写真とともに振り返る歴史年表や、下総地域で出土した石造品などを展示。2月16日には学芸員による解説も行われ、参加者は興味深そうに耳を傾けていました。2月下旬からは明治5年に開局したとされる旧滑河郵便局の資料などを新たに加え、3月30日まで開催しています。

全国広報コンクール

6年連続で推薦作品に

令和7年全国広報コンクール千葉県選出作品審査の広報紙部門で「広報なりた」が推薦作品に選ばれ、全国広報コンクールの同部門へ6年連続で進みました。対象となったのは令和6年11月1日号で、特集「地域のつながり」などを掲載。これからも皆さんに親しまれ、暮らしに役立つ情報源となるよう、内容の充実に努めますので、よろしくお願いいたします。



推薦作品となった令和6年11月1日号



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram
#なりたさんぽ



成田市公式X

成田山節分会 2/2



「福は内」の声高らかに

五穀豊穡や転禍為福を願う伝統行事「節分会」が成田山新勝寺で行われ、豊昇龍、大の里などの大相撲力士や、NHK大河ドラマの出演者などが登場しました。あいにくの雨天にもかかわらず、境内には多くの参詣客が。計3回の豆まき

では大豆約860キログラム、殻付きの落花生約400キログラムが用意され、「福は内」の掛け声とともに盛大に豆がまかれると、集まった人たちは一年の福をつかもうと高く手を伸ばしていました。



1年男・年女がそろって記念撮影
2大勢の参詣客が手を伸ばす
3大相撲力士も登場

豊住地区歴史散歩 2/6



福沢諭吉ゆかりの地をたどる

地域を巡って歴史を学ぶ「豊住地区歴史散歩」が行われました。かつて長沼村周辺にあった大きな沼の漁業権を巡って争われた「長沼事件」をテーマに、解決に尽力した一人である福沢諭吉との深い関わりなどを学んだ参加者たち。事件の経緯が記された記念碑や大きな沼があった場所などを歩いて訪れると、身近にある名所に感心しながら講師の説明に耳を傾けていました。



福沢家との縁に関心を寄せる



生き物のおもしろさや魅力を伝える

環境講演会 2/1



さまざまな生き物の役割を知る

環境に興味を持つきっかけにしてもらおうと「環境講演会」が、なごみの米屋 スカイツタウンホールで開催されました。講師は保全生態学者・農学博士としてテレビなどで活躍している五箇公一さん。地球環境変動と生物多様性についてユーモアを交えて分かりやすく解説しました。参加者は生き物や生態系が私たちの社会や未来にどのように関わっているかなどを熱心に聴いていました。